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ДОВЕРИЕ НУЖНО ЗАСЛУЖИТЬ! 

Завоевание доверия людей – это, так сказать, итог 

стратегической линии, в основе которой лежат дела, 

дела и еще раз дела. Доверие – понятие подвижное, 

потолок его постоянно меняется, пока доверие не 

встанет на твердую почву. О доверии людей мечтает 

любая власть. На завоевание доверия направлена и вся 

деятельность депутата. Вопрос лишь в том, каким 

образом, какими средствами добиться этого доверия. 

Ясно одно – призывами и обещаниями его не завоюешь. 

Это будет хрупкое доверие. Можно на первом этапе 

получить какие-то дивиденды, но потом обещания, не 

подкрепленные делом, обернутся необратимыми 

последствиями и  утраченные позиции не вернуть.  

 Мне Николай Герасимович дал большие 

полномочия, и я всегда старался понять его 

наставления, советы, требования и реализовать их в 

работе. Помню, как он в первое время часто 

рекомендовал находить неравнодушных людей. А мне 

думалось – как их найдешь, если не только в округе, а в  

стране в целом царит несправедливость и хаос, а народ 

ничему не верит. Но никогда не выпускал из поля 

зрения главную его просьбу.  

Сейчас настало время, когда можно говорить и 

рассказать о том, как было реализовано требование 

депутата – находить неравнодушных людей, которых 

мы называем активистами. Их сейчас целый отряд. 

Только в составе общественных советов – по 

тринадцати человек. А в целом в трех селах – Луговом, 
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Кувшиновке и Анненкове около ста человек. Но все же 

активисты – это только средство для достижения 

главной цели – подъема активности людей, вовлечения 

их в наши дела. Трудно создавать актив, но еще труднее 

поднять  дух людей, влить в них вдохновение. Тут 

действуют пружины, независимые от депутата и его 

желаний. Как говорят – объективные причины. Никогда 

не надо забывать о том, что в работе с активом всегда 

нужно соблюдать этику. Недаром в Уставе клуба 

«Активист», членами которого являются самые 

активные активисты, записано три принципа, один из 

которых гласит: «Не сметь командовать!». Это к 

тому, что одним грубым словом можно оттолкнуть 

активиста. С ними нужно разговаривать, образно 

говоря, только на «Вы». Активисты – первые 

помощники депутата, по зову сердца служащие добрым 

делам, не требуя ни славы, ни наград. Если нет актива, 

вести разговор о направлениях в работе, о 

многочисленных мероприятиях, о планомерной и 

системной деятельности невозможно и бесполезно. Но 

главной движущей силой были и остаются люди, их 

интересы, заботы и нужды.  Тут вопросов тоже много. К 

сожалению, пока сильны требования с их стороны в 

области быта, транспорта, дорог, уличного освещения и 

т.д. Они – справедливы. Но когда они доминируют над 

духовностью, культурой, моральными ценностями – тут 

есть над чем задуматься. Были времена, когда мы жили 

и без хлеба, в голоде и в холоде, без асфальта и света, 

но без культуры, литературы и искусства никогда не 

жили. Самое страшное – когда люди разобщены, 
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общество деградировано, культура общения 

отсутствует, дух коллективизма утрачен.  

Но хватит суждений. Давайте перейдем к теме. 

 Начну с того, о чем уже сказано выше. Люди в 

первую очередь требуют хлеба и воды, чтобы транспорт 

ходил исправно и по графику, чтобы на улицах горели 

фонари, чтобы ремонтировали крыши домов. Люди 

ждут выборов, когда эти проблемы особенно ярко 

высвечиваются и выливаются в наказы. Процедура 

здесь проста и прозрачна. Избиратели дают наказы, 

власти аккуратно их регистрируют, включают в план 

реализации, а выполнение берут под контроль. Но 

проходит время, и  наказы повисают в воздухе. Причина 

одна – не выделили средства из бюджета. У людей 

возникает недоразумение – неужели власти настолько 

бестолковы, что не в состоянии или разучились считать. 

Ведь можно не выделить год, два, а не десять лет! 

Наказы-то  идут от народа, и рассчитаны  они не на 25 

лет! Когда в городской черте ежегодно меняют вполне 

пригодные бордюрные камни и асфальтируют улицы, а 

в пригородной зоне за 35 лет сделан ямочный ремонт в 

5 из 40 улиц, объяснять людям, что в бюджете нет 

денег,  очень сложно.  

 Какова картина сейчас? Забыли, что 

существуют наказы. Десять лет назад наказы 

систематизировались, изучались, их включали в план и 

т.д. В Городской Думе даже составили реестр. В первое 

время чувствовался какой-то контроль. Сейчас даже в 

плане УГД на 2015 год в повестке нет ни одного 

вопроса о ходе выполнения наказов. Правда, в отчете 
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депутат обязан еженедельно указать – сколько и какие 

наказы выполнены.  

 Что включают избиратели в свои наказы? Самые 

жгучие проблемы: строительство и ремонт дорог, 

асфальтирование, освещение улиц, ремонт домов и 

крыш. Приведу пример. В 2009 году отдельной 

брошюрой был выпущен «Отчет депутата УГД 

Н.Г.Абрамова жителям села Луговое». В нем 

зафиксировано 40 наказов, из которых 24 адресованы 

депутату, 16 – властям. Депутат добросовестно 

выполнил «свои» наказы, а другие до сих пор висят в 

воздухе. Но ведь для людей нет разделения на «наши» и 

«ваши». В их понимании  все – и муниципалитеты, и 

депутаты – власть.  

 Какие наказы больше всего волнуют людей? 

Безусловно, те наказы, которые адресованы властям. 

Суждения эти, на первый взгляд, кажутся не совсем 

корректными. Но это только на первый взгляд. Когда 

дело доходит до анализа и выводов, как говорил 

мудрец, надо разделить на части и разобраться. И тут 

напрашивается вывод: власти не совсем добросовестно 

относятся к своим обязанностям. Вот тут-то 

прозрачность властей видна простым глазом! 

 Избирательный округ №5 даже чиновники 

считают сложным. На инфраструктуру, мягко говоря, 

уделяют не так много внимания. За 30 лет в 

Кувшиновке, Луговом и Анненкове не проложено ни 

одного квадратного метра асфальта, отремонтировано 

две улицы из 28, освещено две улицы из 28, ни в одном 

селе нет клуба и библиотеки, нет помещений для схода 
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граждан и встреч. Недаром в этих селах ходит 

поговорка: «Ни к городу, ни к селу».  

Что должен был делать в таких условиях депутат? 

Продолжить сочинять запросы, которые никакой 

надежды не сулили? Нет! Такой подход не 

способствовал бы подъему авторитета депутата. 

Обращений и запросов исписано им уйма, они подшиты 

в толстые папки. Ответы на них – материал для тех, кто 

будет изучать историю. Надо было искать и находить 

иные формы и средства, которые могли компенсировать 

недоработку властей, чтобы завоевать доверие  людей. 

Депутат проявил силу воли и нашел дорогу к 

сердцам людей, хотя население в большинстве своем не 

было готово первоначально к инновациям депутата. 

Линия – дайте сначала хлеба – была очень живуча, и она 

и сегодня дает о себе знать.  

Инновация депутата нашла поддержку в среде 

активистов, которые включились в реализацию 

Программы действий депутата. Это был болезненный, 

трудный период в деятельности депутата. Время, когда 

люди верили призывам и обещаниям, прошло. 

Обещание, как верное средство получения дивидендов, 

крепко укрепилось лишь в арсенале чиновников. 

Неспроста один остряк заметил: «Ну и народ пошел – 

сколько ему ни обещаешь, а он все недоволен».  

Но депутат Николай Абрамов сумел сделать 

перелом в психологии людей – он обогатил свою 

деятельность новыми формами работы. Сегодня в 

арсенале депутатского штаба 20  направлений, которые 

представляют комплекс мероприятий.  
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ЧЕМ СЛОЖНЕЕ, ТЕМ ИНТЕРЕСНЕЕ 

Многие считают, что избирательный округ №5 

является трудным округом. В его состав входят десять 

населенных пунктов Пригородной зоны, где очень 

медленно решаются проблемы. Доcта точно сказать, что 

до  сих пор  не установлено транспортное сообщение 

этих сел с районным центром – Железнодорожным 

районом, и люди добираются до районной 

администрации, до комитета социальной защиты, до 

управляющей компании, до больницы, до общественной 

приемной депутата с двумя-тремя  пересадками. 

 Но, как говорится, не хлебом единым сыт человек. 

Депутатский штаб за эти годы проводил немало 

мероприятий, которые поднимали активность жителей, 

вызывали интерес к местным проблемам. 

 14 марта 2010 года Николай Герасимович 

Абрамов получил депутатский мандат на второй срок 

полномочий. Если в 2005 году в его предвыборной 

программе преобладали обещания, то в 2010 году 

нужно было держать отчет. И он изложил о 

проделанной работе в книге «Доверие», в которой 

писал: «Мне близки и понятны дела и проблемы  

округа. Скажу кратко: ни одна просьба не была 

оставлена без внимания, ни одно обращение 

жителей я не переправил в другую инстанцию (хотя 

имел на это право по закону), а старался разобраться 

сам и оказать содействие и помощь». 

     Какую цель поставил  штаб депутата в 2010 году? 
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 Главная задача – укреплять связь с населением, 

продумать мероприятия и дела, которые вызывают 

интерес у людей, повышают их активность, укрепляют 

доверие и формируют здоровое общественное мнение.  
«ДАЖЕ МАЛЕНЬКОЕ ДЕЛО ОБЪЕДИНЯЕТ 

ЛЮДЕЙ,  ПОВЫШАЕТ ИХ АКТИВНОСТЬ,  

ЕСЛИ ПОДОЙТИ К ДЕЛУ С ДУШОЙ»         

Н. Г.Абрамов 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

На этом месте лежали глыбы камней и куча 

мусора. С помощью жильцов дома №2 по улице 

Фасадная в поселке Пригородный было проведено 

несколько субботников. Вывезли железобетонные 

плиты, срезали кустарники,  освободили территорию от 

мусора и своими силами построили детскую площадку.  

На снимке – активистка 

Нина Петровна Иванцова с внучкой 



 10 

СИСТЕМА В РАБОТЕ – КЛЮЧ К УСПЕХУ 

В 2014 год депутатский штаб вошел, имея 

Программу действий, которую тщательно 

разрабатывали сначала на общественных советах, а 

потом вынесли на рассмотрение членов клуба 

«Активист». 

Посмотрите на эту схему. Она раскрывает работу 

депутата и его штаба. Все, что делали за десять лет, 

проходило через эту схему и подчинялось той задаче, 

которая была поставлена. Конечно, не все шло гладко, 

были большие трудности, но депутат имел конкретный 

план действий. 
 

 

 

Депутатский штаб – возглавляет депутат, который 

проводит совещания при необходимости. В повестке 

дня – перспективные цели и задачи, отчеты членов 

штаба и обсуждение вопросов, поступающих из 

городской Думы или Мэрии города. 
 

 

 

Клуб «Активист» – организован по 

распоряжению депутата для координации  работы и 

обобщения опыта. В его функции входит руководство 

общественными советами. Основными девизами клуба 

являются: 

– Организация, организация и еще раз организация 

– Не сметь командовать! 

– Идти на шаг впереди времени.  

ДЕПУТАТСКИЙ ШТАБ 

  

 

 

КЛУБ «АКТИВИСТ» 
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Общественные советы – основное звено, через которое 

осуществляется связь депутатского штаба с населением.  
 

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ 

 

1. Акция «ПОБЕДА»  

– чествование ветеранов войны и солдатских вдов, 

вручение благодарственных писем и наборов 

продуктов ко Дню победы 

– издание книг о ветеранах войны и солдатских 

вдовах, о тружениках тыла и детях войны 

– поздравления ветеранов войны и солдатских 

вдов с юбилеем 

 

2. Акция «ПАМЯТЬ» 

– приведение в порядок кладбища, заграждение, 

асфальтирование территории для стоянки машин, 

ремонт дорог, ведущих к кладбищу 

 
3. КУЛЬТУРНО-МАССОВЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ 

– праздники и юбилеи села,  юбилеи села и школы 

– дни поэзии с приглашением ульяновских поэтов  

–дни дарения клубам и библиотекам, которые 

    превращались в общий праздник жителей 

– праздники двора 

– дни детей войны 

– дни памяти героя 

 

ОБЩЕСТВЕННЫЕ СОВЕТЫ 
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4. Конкурс «ДОМ ОБРАЗЦОВОГО ПОРЯДКА» 

Проводится с 2007 года. Победителям вручаются 

свидетельства, вывески и призы. 

 За семь лет  обладателями приза стали: 

 – в Луговом – 25 усадеб 

 – в Кувшиновке – 8 

 – в Анненкове – 5 

 

5. Конкурс «ЛУЧШИЙ УЧИТЕЛЬ ШКОЛЫ» 

– Приз вручается лучшему учителю школы к 

Международному дню учителя. За 10 лет 

лауреатами депутатской премии стали 10 

учителей 

 

6. Конкурс «ЛУЧШИЙ РАБОТНИК ДЕТСАДА» 

– Диплом и приз  вручается лучшему работнику 

детского сада в День дошкольного работника». 

Лауреатами депутатской премии стали 5 работниц 

Луговского детского сада, 4 работниц 

Кувшиновского детского сада. 

 
7. ЛУЧШИЕ ВЫПУСКНИКИ ШКОЛ 

– Призы вручаются лучшим выпускникам школ на 

последнем звонке или на выпускном вечере 

 

8. Акция «ПОМОГИ СОБРАТЬСЯ В ШКОЛУ» 

– По представлению списка из комитета 

социальной защиты социальные пакеты 

вручаются детям из малообеспеченных и 

многодетных семей 
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9. Акция «ИСПОЛНЕНИЕ НАКАЗОВ –  

  ГРАЖДАНСКИЙ  ДОЛГ» 

– Наказы избирателей зафиксированы 

Ульяновской Городской Думой в специальном 

реестре. К сожалению, контроль за их 

исполнением за последнее время утрачен. 

 

10. Общественные организации «ДЕТИ ВОЙНЫ» 

Созданы в селах Луговое, Анненково и 

Кувшиновка. В их задачи входят: обследование 

условий, в которых проживают ветераны, 

чествование юбиляров-ветеранов, создание 

клубов, издание книг о детях войны, ежегодное 

проведение праздника детей войны 

 
11. НАЦИОНАЛЬНЫЕ ОБЩЕСТВА 

Чувашские общества созданы в селах Лугвоое и 

Анненково. В их задачи входят: проведение Дней 

дружбы, организация клубов 

 
12. СХОДЫ ГРАЖДАН 

– В Программе действий депутата предусмотрено 

проведение сходов граждан по инициативе 

депутатского штаба  

 
13. ПОЧЕТНЫЕ ГРАЖДАНЕ  

Клубом «Активист» утверждено Положение 

о «Почетных гражданах». В настоящее время в 

список Почетных граждан входят: в Луговом – 

А.Н.Бойко, К.И.Чугунов (посмертно), 
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Л.Н.Мордовина, в Анненкове – Г.С.Малафеева, 

А.С.Семенова, в  Кувшиновке – Р.Н.Пахалина,   

  
14. СУББОТНИКИ 

Десять лет назад инициатором проведения 

субботников выступал депутатский штаб. За 

последние годы активно работает районная 

администрация, но общественные советы в 

стороне не стоят. 
 

15. ПОЧЕТНЫЙ ИМЕННОЙ ПРИЗ «ДОВЕРИЕ» 

Утвержден распоряжением депутата. Первым 

обладателем приза стал А.Н.Бойко (село Луговое) 

 
16. ЛИЧНЫЕ ВСТРЕЧИ ДЕПУТАТА 

Депутат  ежемесячно организует плановый выезд 

в округ, в ходе которого бывает на важных 

строительных объектах, заглядывает в школы, в 

клубы и библиотеки, встречается с активистами. 
 

17. ПОМОЩЬ В ИЗДАНИИ КНИГ 

За 5 лет при поддержке депутатов Н.Абрамова и 

А.Еленкина местными авторами выпущены книги 

«Луговчане», «Отсюда мы родом» –  о 

луговчанах, «Школьная тропинка» –  к столетию 

Луговской школы, «С любовью к школе» –  к 

юбилею Кувшиновской школы, «Детство, 

украденное войной» –  о детях войны, «Путь к 

подвигу» – о Герое Советского Союза 

М.П.Хваткове 
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18. ЛЕКТОРСКАЯ ГРУППА 

Инициативу создания лекторской группы 

выступил общественный совет села Анненково. 

Депутат поддержал инициативу и подписал 

распоряжение. В группу входят А.Н.Бойко, 

Л.Б.Ткаченко, В.В.Кислинский, В.Е.Улитько, 

Л.А.Зюкалкина, А.М.Богатов 

 
19. ОБЩЕСТВННЫЙ КОНТРОЛЬ 

В самой простой форме общественный контроль в 

работе депутатского штаба существовал давно. 

Особую актуальность он приобрел в связи с 

выходом проекта федерального закона «Об 

общественном контроле», который внес 

В.В.Путин в Государственную Думу. Одно из 

занятий клуба «Активист» было посвящено 

дискуссии на эту тему. 

 
20. ИНФОРМАЦИОННОЕ ПОЛЕ 

Этому участку работы депутатский штаб сначала 

не уделял особого внимания. Но время требовало 

изменения подхода, ибо без информационной 

площадки невозможно формировать здоровое 

правдивое общественное мнение. Чем больше 

люди будут осведомлены о работе депутата, его 

штаба, о деятельности общественных советов, тем 

выше становится активность людей. 

Информационное поле – важное средство для 

укрепления обратной связи с населением 
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Кратко остановимся на некоторых направлениях, 

чтобы представить себе общую картину работы 

депутатского штаба под руководством депутата. 

Отметим, что клуб «Активист» и общественные советы 

– это тоже важные участки, может быть, даже самые 

важные, ибо вся  программа реализуется ими, при 

непосредственном участии активистов. 

Акция «ПОБЕДА»  

«Участники войны, солдатские вдовы, труженики 

тыла и дети войны – что делаю я для них – это 

капля в море. Но как тепло, порою со слезами на 

глазах встречают они наших активистов, когда они 

приходят к ним с небольшими подарками и 

благодарственными письмами!»   Н.Абрамов 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  3 марта 2013 года депутат посетил ветерана 

войны Василия Максимовича Гаврилова и сердечно 

поздравил его с юбилеем. С 2013 года стали вручать 

скромные подарки и письма солдатским вдовам.  
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Поздравления принимает солдатская вдова   

Пахалина Валентина Васильевна (Кувшиновка) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Девяностолетие отметила ленинградская 

блокадница Нечаева Любовь Петровна (Луговое) 
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Слова благодарности получает солдатская вдова 

Малафеева Галина Сергеевна (Анненково) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Со столетним юбилеем поздравить Смирнову Клавдию 

Ивановну пришли активистки (пос. Карамзина) 
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ГАЛЕРЕИ СЛАВЫ появились на территории 

обелисков в селах Анненково, Кувшинговка и Лугвоое. 

Пока немногие жители  и юные следопыты участвовали 

в этом патриотическом движении, но общественные 

советы уверены, что это благородное дело обязательно 

найдет свое продолжение. 

 

8 мая 2014 года. Празднование праздника Победы  

в селе Анненково. Юные следопыты у Галереи славы 
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Вошло в традицию чествование детей войны, 

которые отмечают юбилейные даты. В 2013 году 30 

ветеранов получили благодарственные письма и 

скромные подарки, в 2014 году их будет 46 человек. 

В этом году впервые организовали праздники 

детей войны. Выпустили книгу «Детство, украденное 

войной». Создали общественные организации «Дети 

войны». Жители благосклонно встретили День памяти 

героя, который прошел на родине Героя Советского 

Союза М.П.Хваткова. На возложение цветов приехали 

делегации близлежащих сел и школ.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Цветы к памятнику возлагает Поисковая группа, 

совершившая  в 1975 году поход на место гибели героя 

В округе шесть обелисков и памятник  

В.И.Ленину в Пригородном. С 2005 года шефство над 

ними взял депутат, который ежегодно их реставрирует 
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Обелиск в Кувшиновке 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Памятник  Михаилу Хваткову в Луговом 

 



 22 

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ –  

ОСОБАЯ СТАТЬЯ 
К сожалению, сегодня вынуждены говорить 

больше о  проблемах в этой области. Пригородную 

зону, куда входит округ №5, власти не сильно балуют. 

Но все же на выполнении некоторых наказов следует 

остановиться. 

ДЕТСКИЙ САД В БЕЛОМ КЛЮЧЕ  

ВОШЕЛ В СТРОЙ ЛЕТОМ 2012 ГОДА  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
На торжественное открытие детского сада в Белый 

Ключ приехали Губернатор С.И.Морозов и Глава города 

М.П.Беспалова. 

 В строительство детского сада вклад внесли 

несколько предприятий. Но львиную долю внесла 

«Строительная корпорация», которую возглавляет 

депутат Н.Г.Абрамов 
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ТЕПЛЫЙ ТУАЛЕТ В ЛУГОВСКОЙ ШКОЛЕ  

 «Мне важно было выиграть тендер на 

строительство теплого туалета, потому что 

Луговская школа в ходит в округ №5, избиратели 

которого доверили мне депутатский мандат. Не мне 

судить – оправдал я доверие или нет, но комиссия, 

говорят, оценила его высоко»  Н.Абрамов 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2011 год 

 

 

 

 

 

 
2012 год 
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АСФАЛЬТИРОВАНИЕ УЛИЦ 

На сегодняшний день из 40 улиц сел Луговое, 

Анненково и Кувшиновка и поселка Пригородный 

асфальтировано 7  улиц. Два раза сделан ямочный 

ремонт по улице Школьная в селе Луговом. 
  

СЕЛО ЛУГОВОЕ. 

ЛЕТО 2012 ГОДА 

 

Усилиями главы района В.П.Воронкова за неделю до 

празднования юбилея села заасфальтировали дорогу по 

Школьной улице. Тогда один остряк заметил, что 

юбилеи  нужно организовать как можно чаще. Они 

действуют сильнее любого обращения или жалобы  
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ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ 

В 2012 году в избирательном округе №5 

построено 14 детских площадок: 

Кувшиновка  – 1  Плодовый   – 1  

Пригородный  – 3  Луговое   – 2  

Белый Ключ  – 1  Опытное поле  – 1 

В городской черте – 5  

 

 

 

 

 

 

  

К

А

К

  
Детская площадка на территории клуба 

в селе Луговом стала любимым местом 

отдыха детворы 

 

К сожалению, за последние два года в избирательном 

округе №5 не построена ни одна детская площадка 
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ОСВЕЩЕНИЕ УЛИЦ 

В 2011 году осветили главную улицу села Белый 

Ключ, в 2012 году – улицы Фасадную, Молодежную и 

Школьную в пос. Пригородный, в 2012 году – улицы 

Советскую и Школьную в селе Луговом. 

 
ВЕЧЕРНЕЕ ЛУГОВОЕ. 

УЛИЦА СОВЕТСКАЯ 
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16 ноября 2012 года зажглись электрические 

лампочки в селе Луговом на улицах Школьная и 

Советская. Долгожданная мечта, о которой постоянно 

говорили сельчане, осуществилась. Общественный 

совет села направил в мэрию города благодарственное 

письмо 

 

Уважаемая Марина Павловна! 

Уважаемый Александр Васильевич! 

 Выражаем глубокую благодарность за 

то, что на улицах Школьная и Советская села 

Лугового появились электрические фонари. Мы 

считаем, что это – большой подарок к 

юбилею села, которое в этом году отмечает 

340 лет со дня основания. Передаем слова 

благодарности и тем службам, которые 

имеют к этому событию прямое отношение. 

Спасибо! 
    Общественный совет села Луговое  

 

 
Хотя  с выполнением наказов с мертвой точки 

тронулись, но большинство повисли  в воздухе. Одна из 

причин – ликвидация комиссии Думы по развитию 

Пригородной зоны. Говорят, что личности не играют в 

истории роли. Еще как играют! Ушла М.Беспалова на 

повышение – и комиссия умерла. 
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КАК ТЕРЯЕТСЯ ДОВЕРИЕ 

 Итоги 2012 года нас настолько обрадовали, что 

общественные советы стали усиленно готовиться к 2013 

году. В Луговом, например, вывезли 12 КамАЗов 

мусора и освободили участок для установки детской 

площадки, загородив его забором. Но усилия жителей  

были напрасными. Сейчас этот участок зарос бурьяном 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Луговое  ул. Свияжская, 23а 
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ДОБРЫЕ ДЕЛА ОБЪЕДИНЯЮТ ЛЮДЕЙ    
Праздники села и праздники двора, юбилеи школ 

и   дни детей войны, дни поэзии и дни дарения, 

чествование юбиляров, новогодняя елка, масленица, 

детские праздники и т д. Депутатский штаб имеет к 

этим мероприятиям прямое отношение, и члены штаба 

принимают участие в их подготовке и проведении 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Праздник дома №22 по улице Советская в селе Луговом 
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ПРАЗДНИК СЕЛА КУВШИНОВКА. 2011 ГОД. ГЛАВА РАЙОНА  

В.П. ВОРОНКОВ  Н.Г.АБРАМОВ ВРУЧАЮТ ПОДАРКИ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

КОНКУРС РЫБАКОВ. КУВШИНОВКА. 7 ИЮЛЯ 2013 ГОДА 
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КЛУБ ВЕТЕРАНОВ СОБРАЛИСЬ ДЕТИ ВОЙНЫ 

КУВШИНОВКА. 1 ОКТЯБРЯ 2013 ГОДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК,  ПОСВЯЩЕННЫЙ ДНЮ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ  

В ПОС. КАРАМЗИНА. 1 ИЮНЯ 2013 ГОДА 
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В ГОСТЯХ У ЛУГОВЧАН УЛЬЯНОВСКИЕ ПОЭТЫ. 2011 ГОД 

Г.МЕДВЕДОВСКИЙ, АНАТОЛИЙ ЮМАН,  ВАЛЕРИЙ КИСЛИНСКИЙ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
КОМПОЗИТОР СТАНИСЛАВ ТОЛСТОВ  

СО СВОИМ КОЛЛЕКТИВОМ НЕОДНОКРАТНО ПОБЫВАЛ 

В СЕЛАХ  ПРИГОРОДНОЙ ЗОНЫ 
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ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВЫ РАЙОНА К.А.ВИТОВ И  

ДЕПУТАТ  А.Г.ЕЛЕНКИН САЖАЮТ ЕЛЬ  

В ЧЕСТЬ ЮБИЛЕЯ КУВШИНОВКИ 

 

21 СЕНТЯБРЯ 2013 ГОДА 
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ПРАЗДНИК  ПЕРВОКЛАССНИКА 
ЛУГОВОЕ   17 АВГУСТА 2011 ГОДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 17 ВЫПУСНИКОВ ЛУГОВСКОГО ДЕТСКОГО САДА ПОШЛИ  

В ПЕРВЫЙ КЛАСС  С НОВЫМИ РЮКЗАКАМИ, 

ПОЛУЧЕННЫМИ В ДАР ОТ ДЕПУТАТА  
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КОНКУРС   

«ДОМ ОБРАЗЦОВОГО ПОРЯДКА 

Ежегодно три образцовых усадьбы становились 

лауреатами  и награждались призами и дипломами. 
ЛАУРЕТАМИ  КОНКУРСОВ СТАЛИ: В ЛУГОВОМ – 25 ДОМОВ, В 

КУВШИНОВКЕ – 8 ДОМОВ, В  АННЕНКОВЕ – 5 ДОМОВ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Усадьбы Закировой Нурании и А.С.Грошевой. Луговое 
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КОНКУРС «ЛУЧШИЙ УЧИТЕЛЬ ГОДА»   

 

 

 

БУДКОВА  

ОЛЬГА ПЕТРОВНА 

 

Луговская школа 

 

2008 год 

 

 
САФИНА МАРИНА 

НИКОЛАЕВНА 

 
Луговская школа 

 

2009 год 

 

 

 

БЕРКУТОВА  

ЛЮБОВЬ ЕВГЕНЬЕВНА 
    ЛУГОВСКАЯ 

ШКОЛА 

 
  2010 год 
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ВЛАСОВА 

 ВЕРА  

ВЛАДИМИРОВНА 
    

ЛУГОВСКАЯ ШКОЛА 

 
2011 ГОД 

 

 
 

ПОНОМАРЕНКО 

НАТАЛЬЯ  

ЮРЬЕВНА 
ЛУГОВСКАЯ 

ШКОЛА 

 

2012 год 

 

 
 

ЛУКОНИНА  

ЛЮБОВЬ  

ГЕННАДЬЕВНА 
ЛУГОВСКАЯ 

ШКОЛА 

 

2013 год 
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КОНКУРС  

«ЛУЧШИЙ РАБОТНИК ДЕТСКОГО САДА» 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ЛАУРЕАТЫ ПРЕМИИ ДЕПУТАТА 

Кутаева Светлана Анатольевна и 

Пахалина Оксана Александровна  

Луговской детский сад  
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Семина Наталья Александровна 

Луговской детский сад  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Сорокина Таисия Александровна 

Кувшиновский детский сад 
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Пахалина  

Елена Иосифовна 

Кувшиновский  

детский сад  

 

 
Титова 

Вера Викторовна 

Кувшиновский  

детский сад 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Кислова Ольга Петровна 

Пригородный детский сад 
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СХОДЫ ГРАЖДАН 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

СЕЛО АННЕНКОВО. АВГУСТ 2012 ГОДА   

         

  На сходах граждан всегда обсуждаются 

самые жгучие проблемы. В 2012 году жители 

Анненкова  по инициативе общественного совета три 

раза (с интервалами по две недели) провели встречи с 

чиновниками. Обсуждали транспортное обеспечение 

населения. Обещаний было много, но воз и ныне там – 

власти слышат голос народа, но практических шагов не 

предпринимают. Расписание рабочих поездов жителей  

не удовлетворяет. Вот и добираются анненковцы из 

города до своего села то на такси, то на маршрутке до 

Лугвоого, а оттуда  проделывают три километра 

пешком.         
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КЛУБ «ПАТРИОТ» - КЛУБ АКТИВИСТОВ 

 22 июля 2014 года состоялось первое занятие в 

клубе «Патриот», который объединяет активистов сел 

Луговое, Анненково и Кувшиновка. На встречу 

пригласили председателя районного Политсовета 

партии «Единая Россия», депутата областного 

Законодательного собрания А.Г.Еленкина. Анатолий 

Георгиевич рассказал, как правящая партия страны 

работает над экономическими и социальными 

проблемами, поделился своими взглядами на 

воспитание чувства патриотизма, интересовался делами 

активистов. В разговоре приняли участие Ольга 

Веселкина, Галина Антипова, Надежда Шаговских. 

Любовь Ибукова, а А.Н.Бойко вручил  гостю книгу о 

Герое Советского Союза Хваткове «Путь к подвигу». 

Депутат дал положительную оценку работе 

общественных советов и участию в них членов и 

сторонников партии    
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Благодарность депутату за помощь в издании книги 
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АКЦИЯ   

«ПОМОГИ СОБРАТЬСЯ В ШКОЛУ» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Завуч Луговской школы Пономаренко Наталья Юрьевна 

вручает социальные пакеты депутата Дмитрию 

Чугунову и Анастасии Чугуновой 
 

 

 

 

 

СПРАВКА ДЕПУТАТСКОГО ШТАБА 
 

«ЗА ПЯТЬ ЛЕТ БОЛЕЕ 120 ШКОЛЬНИКОВ ПОЛУЧИЛИ 

МЕТРИАЛЬНУЮ ПОМОЩЬ.  КРОМЕ  ТОГО,  57 ВЫПУСКНИКОВ 

ДЕТСКИХ САДОВ ПОЛУЧАЛИ РАНЦЫ ИЛИ НАБОРЫ 

УЧЕНИЧЕСКИХ ПРИНАДЛЕЖНОСТЕЙ» 
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ВЫПУСКНИКИ ШКОЛ – 

ЛАУРЕАТЫ ПРЕМИИ ДЕПУТАТА 
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ЛЕКТОРСКАЯ ГРУППА 

Случилось это на общественном совете села 

Анненково. Когда повестка дня была исчерпана, 

посыпались, как всегда, вопросы. К чести анненковцев, 

могу сказать: они обладают высокой культурой – 

никогда не перебивают, не стараются отвлечь от 

основной темы, проявляют выдержку. Заседание совета 

закрыли, и А.И.Власова произнесла: 

 – Нельзя ли прислать к нам лектора, как было в 

советские времена? Нас интересует прежде всего 

Украина – уж очень плохие вести оттуда приходят. 

 Скоро депутат подписал распоряжение о создании 

лекторской группы. Не дожидаясь, когда анненковцы  

назначат первую беседу, я выехал в Луговое, где на 

улице Молодежная запланировали создание ТОС. 

Собралось человек пятнадцать, но лиха беда 

начало. Зато какая была дискуссия! Одни говорили, что 

не верят никому и в этой авантюре не будут 

участвовать. Другие спрашивали – будут с них взимать 

деньги или нет? Но здравый смысл победил: создали 

инициативную группу, и процесс по созданию ТОС 

пошел.  

Встреча мне понравилась, и решение продолжить 

дискуссию было твердым. На подъездах появилось 

новое  объявление – приглашаем жителей на беседу 

«Что происходит на Украине?». Тема следующей 

встречи гласила «Что такое цветная революция и чем 

она опасна для народа?». Так было положено начало 

важному направлению – пропагандистской и 

просветительской работе депутатского штаба.  
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Неравнодушные люди живут на улице Молодежная!  

Их интересует все – и асфальт, и концерт, и политика! 
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АКТИВИСТАМИ НЕ РОЖДАЮТСЯ 
Еще  в период первой выборной компании 2005 

года депутатский штаб разработал принципы подбора 

агитаторов. Основными требованиями были: 

1.Агитатор должен быть авторитетным 

человеком среди населения. Агитатор, не 

пользующийся доверием масс, если даже обладает 

недюжинным пропагандистским талантом, не может 

повести за собой людей.  

2.Агитатор обязан работать не за деньги, хотя 

деньги играют в нашей жизни не последнюю роль, а по 

велению сердца. Для этого он должен хорошо знать 

программу депутата и принимать ее, как свою. Только 

тогда агитатор может довести ее до избирателя. 

3.Агитатор не должен чураться черновой 

работы – он обязан ходить по домам, или, как мы 

говорим, от порога до порога. А это – трудная, 

кропотливая, не благодарная работа. Не только потому, 

что требует много времени, но и потому, что порою 

приходится работать на пределе. Бывали случаи, когда 

агитатора не пускали в дом, часто читали мораль, 

бывало, доходило даже до открытого хамства. Критерий 

– ходить по домам – является самым узким местом для 

агитатора, требующим большого нервного напряжения, 

выдержки, культуры общения. Не потому ли 

агитаторами в основном становились женщины, 

которые обладают этими необходимыми качествами.  

Выборная компания высвечивала характеры 

агитаторов. Слабые уходили, сильные продолжали 

борьбу, а после выборов становились первыми 
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помощниками депутата в работе с населением и 

пополняли отряд активисток. Подробно о них рассказал 

в книге «Доверие» Н.Г.Абрамов. Они были первыми 

ласточками – Лидия Александровна Маврина и Наталья 

Александровна Стукалова (пос.Винновка), Светлана 

Геннадьевна Марфина и Любовь Михайловна Захарова 

(пос.Карамзина), Ольга Петровна Будкова, Вера 

Владимировна Власова  и Людмила Никитична 

Мордовина (Луговое), Тамара Алексеевна Межевова, 

Вера Витальевна Сундерова, Елена Александровна 

Сейтова и Сима Петровна Букина (пос. Пригородный), 

Галина Ивановна Мокшина и Елена Иосифовна 

Пахалина (Кувшиновка). Они выполнили свой долг и 

постепенно отошли от активной общественной работы.  

Прошло 10 лет, но в отряде активистов  до сих пор 

значатся имена агитаторов первой волны. Они остались 

верными  своему гражданскому долгу, ибо истинная 

активистка – это патриот своей малой родины, который 

на всю жизнь связал себя с интересами сельчан, отдает 

силы и знания решению местных проблем. Ибукова 

Любовь Александровна, Семенова Александра 

Сергеевна, Бойко Людмила Семеновна, Малафеева 

Галина Сергеевна олицетворяют активисток первой 

волны. 

Вторая волна активисток пришла в период второй 

выборной компании 2010 года. Это были трудные и 

грязные выборы. Агитаторы проявили тогда большое 

мужество и обеспечили безоговорочную победу 

Н.Г.Абрамову. Вот их имена – Антипова Галина 

Федоровна, Веселкина Ольга Александровна, 
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Файзурахманова Аида Абдулловна, Шаговских 

Надежда Васильевна, Каратаева Нина Николаевна 

Убедительная победа Абрамова на выборах 14 

марта 2014 года открыла широкую дорогу для усиления 

связи с населением. Люди сами проявляли инициативу и 

создавали общественные формирования. Общественный 

совет в Анненкове возглавила А.С.Семенова, в 

Кувшиновке – Л.И.Пахалин, который развернул 

большую организаторскую работу. Леонид Иванович 

создал надежный актив, распределил обязанности, 

проводил много культурно-массовых мероприятий. В 

составе общественного  совета плодотворно работали 

В.А.Лебедева, В.С.Кропачев, Н.В.Сорокина, 

В.В.Люжанова. Скоро ОС в Кувшиновке  возглавила 

М.Б.Гаврилова, которая собрала вокруг себя большой 

отряд активистов, которые проводили новогодние 

праздники, масленицу, женские дни, дни пожилого 

человека. Особенно успешно прошли в 2014 году 

юбилей Кувшиновской школы и день детей войны. Стал 

работать клуб любителей книги. В отряд активистов 

влились Лидия Борисовна Ткаченко, Анна Николаевна 

Секерина, Валерий Юрьевич Трофимов, Елена 

Алексеевна Маслова.  

В формировании здорового общественного 

мнения особую роль играли директора школ Владимир 

Георгиевич Семиленов, Ольга Николаевна Гишкаева, 

Ирина Александровна Рытова, Хайдяр Исмаилович 

Чукчуков, Татьяна Алексеевна Федосеева, Ирина 

Николаевна Ушакова, заведующие детскими садами 

Татьяна Алексеевна Сатдинова, Любовь Юрьевна 
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Краснеева, Любовь Александровна Бедина, Елена 

Иосифовна Пахалина, руководители культурных 

учреждений Любовь Семеновна Герасимова, Ольга 

Борисовна Шутова. 

Не скажу, что общественные советы сделали 

качественный скачок, но круг активистов они резко 

расширили, а интерес людей к мероприятиям изрядно 

возрос. Начался какой-то бум. Достаточно сказать, что 

согласие работать в общественных советах дали по 11-

13 человек. Я попросил их дать письменное согласие, на 

что огни охотно отозвались. Но на этом поток 

активистов не остановился. Каждое культурно-массовое 

мероприятие – юбилей села или школы, день детей 

войны или день памяти героя – пополняло отряд 

новыми активистами. Люди сами предлагали свою 

помощь и делали это от чистого сердца.   

Их следует назвать поименно. Серафима 

Ивановна Носкова, Серафима Александровна Пряхина, 

Николай Степанович Тусаев, Лидия Васильевна 

Щанкина, В.А.Рыбина, Ирина Владимировна Вьюнова  

– село Луговое, Таисия Васильевна Сорокина, Любовь 

Александровна Семенова, А.В. Байкова Ольга 

Владимировна Сорокина – село Кувшиновка, Антонида 

Ивановна Власова, Надежда Анатольевна Смирнова, 

Петр Иванович Чатта, Любовь Владимировна 

Зюкалкина, Вера Арсентьевна Матроскина, Татьяна 

Валерьевна Сапожникова – село Анненково. 
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ИНФОРМАЦИОННОЕ ПОЛЕ – 

ЗЕРКАЛО РАБОТЫ 
 Информирование населения является самым 

узким местом в работе депутатского штаба. 

Недоступными стали  областные и городские газеты, 

радио и телеканалы. Депутатский штаб использует для 

информирования населения следующие каналы: 

– общественные советы, как рупор о работе депутата 

– информационные стенды 

– лекторскую группу 

– сходы граждан 

– клуб «Активист» 

– книги-отчеты и  брошюры 

– прессу  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

КНИГИ ДЕПУТАТА «ДОВЕРИЕ», 

«ДОРОЖУ ДОВЕРИЕМ», «ВСЕ, ЧТО 

ДЕЛАЮ, ДЕЛАЮ ДЛЯ ВАС» 

ФОРМИРУЮТ НЕ ТОЛЬКО ЗДОРОВОЕ 

ОБЩЕСТВЕННОЕ МНЕНИЕ,  

НО И ВЫПОЛНЯЮТ ЗАДАЧУ 

ИНФОРМИРОВАНИЯ НАСЕЛЕНИЯ 
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Летняя эстрада в Луговом, построенная депутатом и 

врученная Луговской школе, как дар к юбилею школы, 

стала информационной площадкой 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Информационный стенд депутата на автобусной 

остановке в селе Луговом. 
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ВСТРЕЧИ, ВСТРЕЧИ 

   И ЕЩЕ РАЗ ВСТРЕЧИ 
«ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ ЗАНИМАЮТ ОСОБОЕ 

МЕСТО В МОЕЙ ДЕПУТАТСКОЙ РАБОТЕ. ОНИ ПОМОГАЮТ 

МНЕ ЛУЧШЕ ПОНЯТЬ  ХАРАКТЕР ЛЮДЕЙ.  Я ПОЛУЧАЮ ОТ 

ЭТИХ ПОЕЗДОК  БОЛЬШОЙ ЗАРЯД ЭНЕРГИИ»  
       Н.Г.АБРАМОВ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
В ОБЩЕСТВЕННОЙ 

ПРИЕМНОЙ  

ПРОХОДИТ ПРЕЗЕНТАЦИЯ 

КНИГ ДЕПУТАТА 

** ** ** 

 
В гостях у ветерана 

труда Ларисы 

Сергеевны Барминой 

 

Анненково 

2013 год 
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ПЕРВОЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ ОБЩЕСТВЕННОЕ 

САМОУПРАВЛЕНИЕ СОЗДАНО В БЕЛОМ КЛЮЧЕ. 

ДЕПУТАТ Н.АБРАМОВ ОСМАТРИВАЕТ ТЕРРИТОРИЮ ТОС 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ДЕПУТАТ Н.АБРАМОВ НА УЧИТЕЛЬСКОМ 

ПРАЗДНИКЕ ЛУГОВСКОЙ ШКОЛЫ    2011 ГОД 
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ СОВЕТЫ –  

ОПОРА ДЕПУТАТА 
Вернемся еще раз к общественным советам – к 

самому главному направлению работы. Депутат 

Н.Абрамов считает, что создание общественных советов 

– самое трудное, но самое необходимое дело 

депутатского штаба. В условиях, когда страна 

переживает не самые лучшие времена, когда 

господствуют несправедливость и беззаконие, 

процветает коррупция и взяточничество, почти 

невозможно найти людей, которые бесплатно готовы 

работать на общее дело. Но такие люди – патриоты 

своей малой родины – живут и здравствуют, и 

депутатский штаб их находит.  

Создать общественный совет – полдела. Намного 

сложней и трудней наладить их работу, чтобы их 

усилия дали результат, вселяли надежду, поднимали 

дух, оптимизм, укрепляли доверие.  

Всегда бурно проходили общественные советы в 

Анненкове, но конкретных дел не видно было. И вот 

началась подготовка ко Дню детей войны, и провели 

они этот праздник на самом высоком уровне. Это была 

большая победа. 

Сейчас у общественных советов появилась 

уверенность в том, что им по плечу проведение самых 

серьезных мероприятий, в которых в полную силу будут 

звучать политические и нравственные мотивы.  

Все, о чем рассказано выше, держится на их 

плечах. Депутат и его штаб только направляют их 

работу, советуют и советуются, помогают, но ни в коем 
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случае не командуют. Об этом приходится напоминать 

потому, что командный стиль наблюдается  в работе 

некоторых общественных советов.  

Командовать много ума не надо, а вот проявлять 

высокий такт в обращениях с активистами – не всем 

дано. О демократических методах работы, о 

соблюдении этики во взаимоотношениях между собой 

мы часто говорим в клубе «Активист», провели даже 

отдельное занятие на эту тему.  

Мне кажется, общественные советы потянулись к 

депутатскому штабу Абрамова (одной из причин этого) 

потому, что депутат строго следит за нравственной 

атмосферой. Недаром в Моральном кодексе клуба 

«Активист» один из пунктов гласит: «Не сметь 

командовать!». 

Стиль работы – тонкая штука. Он включает 

многие факторы: изучение характеров активистов, их 

уровень культуры и образования,  учет психологических 

особенностей и условий, в которых нам приходится 

вести работу. Активисты хорошо понимают, что мы 

многие вопросы не в состоянии решать, но они 

почувствовали понимание и поддержку, появилась 

надежда, луч света, некий моральный стимул.  
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 Члены общественного совета села Луговое 
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На снимке – общественный совет села Луговое. 

Второй справа сидит Бойко Александр Николаевич – 

ветеран педагогического труда, почетный гражданин 

села, обладатель именного приза «Доверие», известный 

краевед и писатель, который проработал директором 

школы 24 года, собрал огромный материал о Герое 

Советского Союза М.П.Хваткове, открыл музей и вел 

всегда большую общественную работу. С тех пор 

прошло 30 лет, и Александр Николаевич снова в строю 

– является советником в общественном совете села, 

выпустил книгу о герое «Путь к подвигу» и под его 

руководством в Луговом прошел день памяти героя, в 

котором приняли участие делегации многих сел и школ 

Железнодорожного района.  
 В ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ СЕЛА ЛУГОВОГО ВХОДЯТ 

СОПРЕДСЕДАТЕЛИ Г.Ф.АНТИПОВА И  О.А.ВЕСЕЛКИНА,  

СОВЕТНИК А.Н.БОЙКО, Л.А.ИБУКОВА, В.В.ВЛАСОВА,  

С.А.КУТАЕВА, Л.С.БОЙКО,  Н.В.ШАГОВСКИХ, Н.В.ТУСАЕВ,  

Р.А.КОЖИНОВА, Н.Н.КАРАТАЕВА, С.И.НОСКОВА 
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НА  СНИМКАХ –  

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ  И АКТИВИСТКИ КУВШИНОВКИ 
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Опыт работы общественного совета села 

Кувшиновка обобщен в брошюре депутата Н.Абрамова 

«Попутного ветра!». В настоящее время завершен 

процесс создания в Кувшиновке территориального 

общественного самоуправлении, и скоро новое 

формирование обретет юридическое право на 

существование. 
В  ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ВХОДЯТ: М.Б.ГАВРИЛОВА, 

Л.Б.ТКАЧЕНКО, В.А.ЛОЦМАНОВ, Е.И.ПАХАЛИНА, В.А.ЛЕБЕДЕВА, 

Н.В.СОРОКИНА, Е.А.МАСЛОВА, А.А.МАЛОЧКИН, П.В.АРИНИН, 

А.Н.СЕКЕРИНА, В.Ю.ТРОФИМОВ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Кувшиновцы получили в дар от депутата домик, 

который за короткое время превратился в культурный 

центр села. До этого в деревне не было помещения для 

проведения сходов граждан, встреч с ветеранами и 

других мероприятий 
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У истоков общественного совета села Анненково 

стояли А. С. Семенова и А. И. Власова   

*  *  * 

Контроль за ремонтом дороги на Анненково. 

Слева стоят  Н.Фильков, А.Семенова, Н.Смирнова. 
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За последние годы резко возросла активность 

общественного совета села Анненково. По-деловому 

стали проходить заседания совета, растет число 

активистов, которые на высоком уровне провели день 

детей войны. Недавно утвердили статус «Почетный 

гражданин села Анненково». Высокое звание получили 

Малафеева Галина Сергеевна и Семенова Александра 

Сергеевна. 
 ВОЗГЛАВЛЯЕТ СОВЕТ  НИКОЛАЙ ИВАНОВИЧ ФИЛЬКОВ. В 

СОВЕТ ВХОДЯТ А.И.ВЛАСОВА, Н.А.СМИРНОВА, А.В.МАТРОСКИН, 

Л.А.ВОЛОДИНА, В.Н.СЕДОЧЕВ, П.И.ЧАТТА, Л.В.ЗЮКАЛКИНА,   

Т.В.САПОЖНИКОВА, В.А.МАТРОСКИНА,  

 

 

 

 

 

«ОБЩЕСТВЕННЫЕ СОВЕТЫ – ЭТО НЕ ТОЛЬКО  

БЛАГОУСТРОЙСТВО, НЕ ТОЛЬКО КРАСИВЫЕ ДОМА С 

ПАЛИСАДНИКАМИ И ЦВЕТАМИ. ОБЩЕСТВЕННЫЕ 

СОВЕТЫ – ЭТО  ЛЮДИ С ВЫСОКИМИ НРАВСТВЕННЫМИ 

КАЧЕСТВАМИ:  С ЧУВСТВОМ КОЛЛЕКТИВИЗМА И  

ДОБРОТОЙ, УВАЖИТЕЛЬНЫМ ОТНОШНИЕМ ДРУГ К 

ДРУГУ И МИЛОСЕРДИЕМ, НЕРАВНОДУШНЫМ 

ОТНОШЕНИЕМ К ПРОБЛЕМАМ СВОЕЙ МАЛОЙ 

РОДИНЫ»          

       Н.Г.АБРАМОВ 
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АЛЕКСАНДР БОГАТОВ 

 

 

ДОВЕРИЕ  

С НЕБА  

НЕ УПАДЕТ 
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ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ СЕЛА ЛУГОВОЕ 

1.Антипова Галина Федоровна 

2. Веселкина Ольга Александровна 

3. Бойко Александр Николаевич 

4. Ибукова Любовь Александровна 

5. Кутаева Светлана Анатольевна 

6. Власова Вера Владимировна 

7. Бойко Людмила Семеновна 

8. Шаговских Надежда Васильевна 

9.Тусаев Николай Стеапнович 

10. Носкова Серафима Ивановна 

11.Кожинова Раиса Александровна 

 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ДЕРЕВНИ КУВШИНОВКА 

1.Гаврилова Маргарита Борисовна 

2. Ткаченко Лидия Борисовна 

3. Пахалин Леонид Иванович 

4. Пахалина Елена Иосифовна 

5. Лебедева Вера Андреевна 

6. Сорокина Наталья Викторовна 

7. Маслова Елена Алексеевна 

8. Малочкин Александр Андреевич 

9. Секерина Анна Николаевна 

10. Аринин Павел Васильевич 

11. Трофимов Валерий Юрьевич 

 

 
   ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ  СЕЛА АННЕНКОВО 
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1.Фильков Николай Иванович 

2. Власова Антонида Ивановна 

3. Седочев Виктор Николаевич 

4. Семенова Александра Сергеевна 

5. Смирнова Надежда Анатольевна 

6. Зюкалкина Любовь Владимировна 

7. Сапожникова Татьяна Валерьевна 

8. Матроскина Вера Арсентьевна 

9. Чатта Петр Иванович 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЕРНУЛ ДОВЕРИЕ ЛЮДЕЙ  К ВЛАСТЯМ 
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1 февраля 2014 года газета «Симбирский курьер» 

опубликовала статью, в которой рассказывается о 

достижениях строительной корпорации. В статье 

имеется факт, который помогает лучше понять характер 

генерального директора предприятия.В конце прошлого 

года корпорация сдала 250-квартирный дом. В этом 

доме 98 квартир получили обманутые когда-то 

дольщики, которые потеряли всякую надежду на 

получение жилья. Ни одна строительная компания не 

пошла навстречу дольщикам. 

«Приятно, что губернатор  Сергей Морозов, 

благодаря которому область решила проблему 

обманутых дольщиков, доверился нам строить дом. 

И мы не подвели».    Н.Абрамов 
В ЭТОМ  ФАКТЕ ПРОЯВИЛАСЬ ВАЖНАЯ ЧЕРТА 

РУКОВОДИТЕЛЯ – БЛАГОРОДСТВО ДУШИ, КОТОРОЕ 

ЯВЛЯЕТСЯ НЕОТЪЕМЛЕМОЙ ЧАСТЬЮ ХАРАКТЕРА 

ДЕПУТАТА ГОРОДСКОЙ ДУМЫ НИКОЛАЯ АБРАМОВА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
РАБ

ОТА ДЕПУТАТА И ЕГО КОМАНДЫ 
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ВО ВТОРОМ ПОЛУГОДИИ 2011 ГОДА 

ПРОХОДИЛА  ПОД ФЛАГОМ ОБЩЕРОССИЙСКОГО 

НАРОДНОГО ФРОНТА, СОЗДАННОГО ЛИДЕРОМ 

ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» ПУТИНЫМ В.В. 

«ВСЕ ДЛЯ ФРОНТА! 

ВСЕ ДЛЯ ПОБЕДЫ!» –  

таков был лозунг дня 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
«И ПОБЕДЫ БЫЛИ! И В ГОРОДСКУЮ ДУМУ, И 

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ, И В 

ГОСДУМУ, И НА ПРЕЗИДЕНТСКИХ ВЫБОРАХ  

ОКРУГ №5 НАХОДИЛСЯ В ЧИСЛЕ ЛИДЕРОВ И 

МЕНЬШЕ 70%  ГОЛОСОВ НЕ ДАВАЛИ»  

     Н.Абрамов 
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ВОДОПРОВОДНАЯ ТРАССА 



 72 

В  АННЕНКОВЕ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Н.Г.АБРАМОВ ОСМАТРИВАЕТ  

ХОД СТРОИТЕЛЬСТВА ВОДОПРОВОДА    

25 АВГУСТА 2013 ГОДА. 

 

 
    В благоустройстве родника в 

селе Анненково приняли долевое участие районная 

администрация, депутаты А.Еленкин и Н.Абрамов 
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Умение беседовать – важнейшая черта депутата 

Село Белый Ключ. 2012 год 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
БЛАГОДАРНОСТЬ  ЗА РАБОТУ ПОЛУЧАЕТ  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА  В.В.ГЛАЗУНОВА 
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 КОМПОЗИТОРОМ СОЧИНЕНА МУЗЫКА К ПЕСНЯМ О 

ЛУГОВОМ, КУВШИНОВКЕ И АННЕНКОВЕ. ГЛАВА ГОРОДА 

МАРИНА ПАВЛОВНА БЕСПАЛОВА  ПО ПРЕДСТАВЛЕНИЮ 

ДЕПУТАТА АБРАМОВА ЗА БОЛЬШОЙ ВКЛАД  В РАЗИТИЕ  

МУЗЫКАЛЬНОЙ КУЛЬТУРЫ ГОРОДА НАГРАДИЛА СТАНИСЛАВА 

ПЕТРОВИЧА ТОЛСТОВА ПОЧЕТНОЙ ГРАМОТОЙ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ПОСЕЛКА ИМЕНИ КАРАМЗИНА 

ВОЗГЛАЛЯЕТ ГЛАЗУНОВА ВАЛЕРИЯ ВИКТОРОВНА. В СОСТАВ 

СОВЕТА ВХОДЯТ: Н.В.АФОНЬШИНА, А.А.БЕСПАЛОВА, 

Л.В.КАРАВАЕВА 
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КЛУБ «АКТИВИСТ» -  

ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ И 

САМОВОСПИТАНИЯ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ПОСЛЕДНЯЯ ГЛАВА ПОСВЯЩЕНА 

РАБОТЕ КЛУБА «АКТИВИСТ».  
13 мая 2013 года депутатом было подписано 

распоряжение о создании клуба «Активист». Членами 

клуба являются председатели общественных советов и 

активисты. Клуб стал для нас школой воспитания и 

самовоспитания, школой поиска и подготовки кадров.  

Проведено 15 занятий. Темами для обсуждения и 

дискуссий были  
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